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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Erfolg des „Mängelmelders“ 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Mängel wurden im Rahmen des „Mängelmelders“ seit dessen Einführung ge-
meldet? 
 

Wie viele Einsätze sind aus den Meldungen erwachsen und mit welchen 
Konsequenzen? 
 
Wie bewertet der Senat den langfristigen Erfolg des „Mängelmelders“ in 
Bezug auf die Sauberkeit der Stadt?  

 
 
 
 

Marco Lübke, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


